

A Belfort, les lycéens sont descendus dans la rue pour défendre Nicole Mercier.



Il y a un non lieu pour Nicole Mercier.

A la rentrée prochaine, sera intégrée dans les programmes de biologie du secondaire une « Information sur les questions de procréation »

## Mais...

Les manuels scolaires évoqueront longuement la procréation chez les souris. On commentera des planches anatomiques multicolores décrivant l'appareil génital de l'homme et de la femme.



Mais ils oublieront sans doute de dire :

– que l'acte sexuel c'est avant tout le plaisir qu'il procure, et non la simple volonté d'avoir un enfant (dans la vie d'un adulte moyen, il peut y avoir deux ou trois enfants et plusieurs milliers de rapports sexuels) ;

– que la masturbation n'est pas quelque chose de « sale », d'« anormal », qui diminue physiquement ceux qui la pratiquent.

– qu'il y a des moyens très simples de faire l'amour sans avoir d'enfant : les contraceptifs.

Et que certains jeunes parviennent à s'en procurer.

Mais

Les associations réactionnaires de parents d'élèves – atteignant les sommets de la bêtise et du ridicule – n'ont pas désarmé : à nous de réagir avant que les poèmes de Baudelaire ou les textes de Rabelais ne soient interdits dans les lycées sous couvert de « pornographie ».

Mais

L'archevêque de Besançon, le jour de Noël, a proclamé que le tract de Carpentier était une « provocation à la débauche ».

Mais

Déjà, le 28 juin 72, à l'Assemblée Nationale, un député Républicain Indépendant, Pelleray, protestait contre « de tels agissements qui constituent l'un des aspects d'une entreprise délibérée d'avalissement de la jeunesse de notre pays et de la destruction des valeurs auxquelles l'immense majorité du pays reste encore attachée ».

Il faut rester vigilants !



## A bas la pourriture capitaliste : sexe = profit

Officiellement les membres de l'UDR se donnent le visage d'austères défenseurs de ce qu'ils appellent la « moralité ». Ils vitupèrent contre « la corruption de la jeunesse ».

Dans les faits, la sexualité n'est pas seulement un tabou dont on ne parle point pour ne pas « froisser les jeunes âmes de nos enfants », c'est aussi et en même temps une colossale source de profit

### La prostitution

Trafic de chair humaine, avilissant la femme, et la rabaisant au rang d'une simple marchandise, la prostitution réalise un chiffre d'affaires fabuleux.

#### Des chiffres

- 10.000 proxénètes ;
- entre 20 et 40 000 prostituées (sans doute plus) ;